

Presidenta del PTI acuícola: "Hemos encantado a jóvenes e innovadores/as para la acuicultura"

El martes 1 de agosto, se llevará a cabo un evento regional inédito para la salmonicultura a partir de las 10 horas, en el Polideportivo de Aysén, donde la participación de la industria es fundamental para sus proveedores locales.

Se trata de ESA Aysén (el Encuentro de Soluciones Acuícolas), una feria de proveedores gratuita, de participación abierta en la zona, enfocada en potenciar a estas Pymes locales y a su vez, educar a la comunidad sobre esta importante y creciente industria.

La feria es liderada por Salmonexpert, y cuenta con el gran apoyo del proyecto PTI Fiordos y Canales Aysén, un programa impulsado por Corfo y cofinanciado por SalmonChile, el Consejo del Salmón, Acuipro y el Gobierno Regional.

Y en entrevista con www.salmonexpert.cl, la presidenta del PTI Fiordos y Canales de Aysén y de Acuipro, Katia Inostroza, entregó detalles de la inédita feria de proveedores acuícolas regionales y de cómo el programa público-privado ha fortalecido a estas Pymes locales.

Gracias al PTI, ¿cómo han logrado desarrollarse de mejor manera los proveedores acuícolas de la región de Aysén?

El PTI Fiordos y Canales, ha sido una herramienta muy importante, que permitió visibilizar e impulsar el desarrollo de los presta-

dores de servicios en la región de Aysén, junto con haber creado oportunidades de acercamiento entre la industria y los prestadores locales para la generación de nuevos espacios laborales e impulsar la creación de nuevas empresas. Además de ayudar en la formación de Acuipro (la Asociación Gremial de Proveedores de la Industria Acuícola de la región de Aysén).

¿Han nacido nuevos emprendimientos, innovaciones, gracias al PTI?

Sí, hemos conseguido encantar sobre todo a jóvenes técnicos, profesionales e innovadores quienes han presentado sus ideas de negocios, y hoy están trabajando con la industria acuícola.

¿Qué oportunidades representa para los proveedores acuícolas de Aysén la feria que realizará PTI junto a Salmonexpert?

Desde el inicio del PTI (hace tres años aproximadamente), habíamos tenido la intención de realizar una feria de proveedores, que



permita mostrar los distintos emprendimientos locales, abrir a la comunidad en general el mundo de la industria del salmón y la relevancia económica y de desarrollo que significa su presencia en Aysén.

Es por eso que como actividad de cierre de este PTI confiamos en Salmonexpert (por su trayectoria y experiencia) para realizar esta feria y ojalá generar nuevos negocios, nuevas alianzas, nuevas ideas y fortalecer nuestro vínculo con establecimientos educacionales, autoridades de Gobierno, servicios públicos y comunidad en general.

¿Esperan que este tipo de ferias se repitan en el tiempo para crecimiento de Pymes?

Por supuesto, el trabajo que hemos desarrollado entre proveedores e industria avanza muy rápido lo que genera nuevas oportunidades, por eso es tan importante que los aiseninos nos sintamos parte de este desarrollo y son justamente estas actividades relevantes las que nos mantienen unidos y fortalecidos.

¿Qué otras iniciativas regionales han impulsado a los proveedores acuícolas?

Se han realizado, diferentes actividades, mentorías, talleres, ruedas de negocios, capacitaciones. Un ejemplo reciente y relevante es la feria que realizó AquaChile, donde puso a disposición de los proveedores y de la comunidad a todo su aparataje empresarial para mostrarnos toda la gama de oportunidades de desarrollo que nace a través de la industria. Esta vez seremos los proveedores los que invitaremos a la comunidad y a la industria a conocernos y a sentirse orgullosos de lo que realizamos los proveedores Ayseninos.

Entre los auspiciadores del evento, se encuentran Mowi, Cooke Aquaculture, Blumar, Badinotti, Citecma y Aysén ROV, siendo los colaboradores de ESA Aysén: SalmonChile, Consejo del Salmón, CorpAysén y ONG Canales. Como media partner, están Radio El Conquistador y Diario El Divisadero.



AHUMADA & CIA
GESTION INMOBILIARIA

SE ARRIENDA

Casa de 188 M² en 377,6 M² en I. Serrano esq Freire, Coyhaique UF 100

- 4 Dormitorios
- 4 Baños
- Terraza techada
- Pieza c/baño servicio
- Piscina - Bodegas
- 2 Estacionamientos